
ocupación dentro de la uni
versidad es como si pregun
taras por la unidad o depar
tamento por el que siento 
más simpatía.

Sin desmerecer otras 
unidades, creo que el servi
cio de Deportes, el CIDI, 
Publicaciones, son nuestra 
bandera y nuestra cara en 
el resto de las universida
des. Todo ello, vuelvo de
cir, sin desmerecer a nadie 
ni a ningún otro servicio.
- Usted estará al frente 
de la gestión de este 
campus otros cuatro 
años, me gustaría saber 
cuáles serían los proyec
tos más importantes que 
llevaréis a buen puerto a 
lo largo de este año 
2004...
- Sinceramente, y tal y 
como habrás comprobado, 
a mi no me gusta mucho 
salir en los medios de co
municación. Además, creo 
que la labor administrativa 
no debe ser tan visible. No
sotros, en definitiva, somos 
un instrumento, nunca de
bemos ser noticia, y si lo 
somos es por algo malo. 
Nosotros hacemos una la
bor callada, que lógicamen
te está centrada en dar apo
yo a esto. Y respecto a lo 
que me decías, tenemos la 
puesta en marcha de la Es
cuela Politécnica, el ICA, el 
seguimiento de todos los 
convenios y ampliación de 
los que fueran necesarios. 
Hemos suscrito mucho y 
hay que hacerles un segui
miento. En esa labor de ser 
útil a la sociedad nunca se 
llega a lo máximo, siempre 
se puede hacer algo más. 
-Imagino que también 
además de consolidar a 
la universidad, hay otra 
meta importante: captar 
más alumnos. ¿Cómo se 
lo plantean ustedes? 
-Antes de llegar a Cuenca
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y de integrarme en la Ge
rencia, era el responsable 
del Servicio de Información 
al Estudiante. Dentro del 
mundo de la Información 
Universitaria hay tres nive
les. Por una parte está la 
propaganda, por otro, hay 
un segundo estadio que es 
el de la información, donde 
hay una interacción entre el 
que facilita la información 
y el que la recibe, y en el 
tercer estadio, se encuentra 
la orientación, es decir, 
cuando ya se facilita una 
información más pormeno
rizada.

Nosotros estamos, sin
ceramente, entre el segun
do y el tercer estadio. Este 
es un campus pequeño con 
respecto a los otros. El de 
Ciudad Real tiene 11.000 
estudiantes. Está claro que 
esto hace que nuestro cam
pus pueda dar una atención 
más personalizada. Habrá 
personas que vean ese dato 
como una debilidad, pero 
para nosotros es lo contra
rio. Se organizan jornadas 
para que visiten el campus 
y vean las opciones que tie
nen a su alcance. Así ven 
las instalaciones que tene
mos, lo que les podemos 
ofrecer, etc. Además reali
zamos visitas a los institu
tos para darnos a conocer.
- ¿Cuál sería el perfil del 
alumno castellanoman- 
chego?
- Está cambiando igual que 
está cambiando el perfil del 
alumno de otras zonas de 
España, y esto nos hace re
plantearnos todo. Ya no es 
solamente el alumno de 18 
años, que va a continuar sus 
estudios, sino que además 
hay personas de diversas 
edades interesadas en cur
sar estudios universitarios, 
y para todos ellos tenemos 
que tener un espacio, un 
programa.
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